

令和7年度 何北中学校 生徒の様子



R7・4月中旬～5月中旬

新入生歓迎会(20日)①



和やかなブラスバンド部の演奏で新入生が入場しました。生徒会の運営のもと、インタビューに答えたり、クイズ大会を楽しんだりしました。全校で仲良く活動できる何北中の良さが見えました。



新入生歓迎会②



1年生の決意の発表があり、1年生是全員で協力して作成した学級目標の発表がありました。



本格的に中学校生活スタート



1年生にとって、部活動総会
授業参観、給食・・・と本格的
な中学校生活が始まりました。
たくさん食べて、集中して学習
して、しっかり身体を動かして、
元気に中学校生活を楽しんで
ほしいです。

全校校外学習（28日）



全校校外学習で「大阪・関西万博」へ行きました。たくさんのパビリオンを見学はできませんでしたが、大阪ヘルスケアパビリオンではリボン体験をして25年後の自分に出会いました。世界の文化と自分たちのみらいについて考える機会となりました。

あいさつ運動(1日)



「あいさつがしっかりできる学校にしたい。」という目標をもって発足した生徒会と各学年の学級委員で毎月行ってるあいさつ運動。校長先生も「自分からあいさつをしてくれる人が増えてきました。」とされています。もっともっと元気なあいさつが増えることを願います。



全校集会(1日)



校長先生からは「自分の目標に向かって頑張ることや主体的に行動することが大切です。」とお話がありました。その頑張りが達成感につながることを確認しました。生徒会からは5月の目標が提案されました。

2年生国語授業より



2年生が国語の授業で、校外学習で行った大阪・関西万博で体験したことや学んだことを発表しました。各班で準備を進め、モニターで資料を写して、ふり返しを行いました。